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Após período de recesso, prefeito eleito começa transição
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Moradores desconfiaram de desco-

nhecidos na Passaterra. Página 7

Em mais um revés da disputa entre o município de Angra e a Eletronuclear en-
volvendo o retorno das obras da usina  Angra 3, o Tribunal de Justiça do Rio de-
terminou a proibição de novos embargos locais nos próximos 90 dias.   Página 6

Homem com mandado de prisão

do estado de Mato Grosso estava

na praia da Biscaia.  Página 7

Anunciando o secretariado a conta-

gotas, o prefeito eleito de Angra,

Cláudio Ferreti (MDB) chamou o

comerciante Rafael Alvarenga para

secretário de Comércio. Página 3

LICITAÇÃO
PARQUE DA CIDADE

Governo de Angra espera
passar a gestão do Parque para

a iniciativa privada. Pág. 6
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premiado por
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Angra dos Reis teve melhor desem-

penho do país em autorizações de

doação de órgãos. Página 4
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‘Vamos avançar ainda mais’.
O mantra do prefeito eleito Cláudio Ferreti para os secretários.

Transição em alertaJá é 2026
A definição de composição

dos novo secretariado do pre-
feito Ferreti (MDB), em An-
gra, tem sido precedida de uma
discreta sondagem sobre o in-
teresse ou não de apoio ao atu-
al prefeito Fernando Jordão
(MDB) numa possível disputa
a deputado federal em 2026.
Quem manifesta apoio prévio
imediato já carimba o passa-
porte, quem hesita, vai pro fi-
nal da fila.

A consulta também ocorre
em relação à reeleição da de-
putada estadual Célia Jordão
(PL). Neste caso, no entanto,
ao menos dois vereadores com
mandato afirmaram não ter in-
teresse em marchar ao lado de
Célia em 2026, em virtude de
compromissos anteriores já
ssumidos. Estes dois terão tra-
tamento diferenciado.

Sem muito alarde, acendeu a luz amarela na equipe de
transição em Angra dos Reis. Mais uma vez, o primeiro Ìndi-
ce de Participação dos Municípios (IPM) da cidade para 2025
prevê uma queda abissal de arrecadação em relação ao ano
atual. Se confirmado, o IPM projetado poderia reduzir o or-
çamento de Angra em até R$ 1 bilhão inviabilizando quais
quer projetos com aumento de despesas.

Agora o governo novamente recorrerá à Justiça para a
correção do Índice, o que tradicionalmente acaba ocorrendo
anualmente no início do segundo semestre. Até lá, a ordem é
não prometer nenhuma despesa extra.

Água gratuita em shows no Estado do Rio
As empresas responsáveis por shows, festivais e demais

eventos de grande porte devem permitir a entrada de garra-
fas d'água e disponibilizar locais de hidratação gratuita nos
eventos. A obrigatoriedade é do Projeto de Lei 2.588/2023,
dos deputados Índia Armelau (PL), Luiz Paulo (PSD) e An-

drezinho Ceciliano (PT),
aprovado pela Assembleia
Legislativa do Rio, em se-
gunda discussão. Agora, a
proposta segue para análise
do governador Cláudio
Castro (PL).

O projeto de lei foi estabelecido pela Comissão de Cons-
tituição e Justiça (CCJ) a partir da junção de propostas dos
deputados autores. De acordo com o PL 2.588/2023, as
empresas responsáveis pela produção de eventos devem
permitir o acesso gratuito de garrafas lacradas de materiais
adequados e transparentes contendo água para consumo no
local do evento, além de disponibilizarem locais com água
potável para hidratação gratuita dos consumidores contendo
bebedouros e copos em quantidades suficientes.

No ano passado, a estudante Ana Clara Benevides, 23,
morreu devido a parada cardiorrespiratória durante um show.
Neste dia, a temperatura no Rio passou dos 40 graus.

A Eletronuclear começa na
 sexta-feira, 8, a vigésima

parada programada para rea-
bastecimento do  combustível
da usina  Angra 2. Os traba-
lhos serão realizados em até 46
dias, e durante o período a usi-
na ficará desconectada do Sis-
tema Interligado Nacional
(SIN), sem gerar energia. O
anúncio foi feito pela própria
empresa em outubro.

Serão efetuadas no perío-
do cerca de 4.500 atividades,
que envolvem desde a inspe-
ção, manutenção e substituição
de equipamentos, até o recar-

regamento dos
elementos com-
bustíveis. Os tra-
balhos contarão
com o apoio de
500 empregados
da Eletronuclear
e mais 1.200
contratados, in-
cluindo 115 pro-
fissionais estran-
geiros.

De acordo com o superin-
tendente de Angra 2, Fabiano
Portugal, o momento de para-
da de uma usina nuclear é um
pré-requisito para seu bom

desempenho no ciclo seguin-
te. O período de parada, de
46 dias, está abaixo da média
das cerca de 140 usinas da Eu-
ropa, que realizam o trabalho,
em média, em cerca de 54 dias

de duração.
— É um trabalho de gran-

de responsabilidade. A parada
exige um planejamento rigoro-
so e extremamente técnico,
com atenção máxima de todos
os envolvidos, direta ou indi-
retamente. Esse é o momento
que aproveitamos para realizar
todas as atividades necessári-
as para a usina se manter dis-
ponível 24 horas por dia, nos
próximos 365 dias, com a po-
tência máxima — explica Por-
tugal.

Em outubro, a companhia
recebeu na Central Nuclear

Eletronuclear fará a 20ª parada de Angra 2
Almirante Álvaro Alberto
(CNAAA), em Itaorna, o últi-
mo carregamento dos elemen-
tos combustíveis que serão uti-
lizados em Angra 2.

No total, sete comboios
saíram da sede das Indústrias
Nucleares do Brasil (INB), em
Resende, em direção à CNA-
AA, escoltados pela Polícia
Rodoviária Federal com auxí-
lio da Polícia Militar.

O translado é sempre
acompanhado pela Comissão
Nacional de Energia Nuclear
(CNEN), pela Eletronuclear e
pela INB.

Contas do Rio ainda no azul
O Estado do Rio de Janeiro teve superávit orçamentário

de R$ 617 milhões entre janeiro e agosto de 2024, com uma
receita de R$ 68,4 bilhões e uma despesa de R$ 67,8 bi-
lhões. Os dados constam no Relatório de Gestão Fiscal do
segundo quadrimestre, que foi apresentado em audiência da
Comissão de Orçamento da Assembleia do Rio (Alerj).

O resultado foi atingido devido ao crescimento nominal de
R$ 2,1 bilhões nas receitas líquidas, se comparado ao perío-
do de maio a agosto do ano anterior. Entre os principais des-
taques está a arrecadação do ICMS, que teve aumento de
16,5%. As receitas de royalties subiram 4,9%.
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Prefeitura e Enel discutem as ações de
emergência durante verão e dias chuvosos
Bairros do continente e da Ilha Grande poderão ser melhor atendidos com a contratação de mais equipes

Ferreti indica mudança no Desenvolvimento
e convida ‘Rafael Presentes’ para o Comércio

FERRETI convidou o comerciante Rafael para o governo

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Equipe do
futuro prefeito
praticamente
não terá
mudanças nos
ocupantes do
primeiro escalão

REPRODUÇÃO

Anunciando os nomes do
futuro secretariado a con-

ta-gotas, o prefeito eleito de
Angra, Cláudio Ferreti
(MDB), foi às redes sociais na
terça-feira, 5, para mais uma
confirmação de nome do pri-
meiro escalão do futuro gover-
no. Com a confirmação do
comerciante Rafael Alvarenga
para secretário de Comércio e
Posturas, Ferreti indica tam-
bém uma mudança na estrutu-
ra da atual secretaria de De-
senvolvimento Econômico e
Comércio.

Alvarenga, mais conhecido
como ‘Rafael Presentes’ é co-

merciante e dono da loja de
mesmo nome. Nos últimos
anos foi uma das lideranças da
chamada ‘Direita Angrense’. E

agora foi o primeiro nome
‘novo’ anunciado por Ferreti,
já que os outros quatro secre-
tários indicados até agora já

compõem o governo do pre-
feito Fernando Jordão (MDB).

Nas redes sociais do pre-
feito eleito, internautas come-
moraram a indicação de Rafa-
el com elogios, destacando o
perfil de ‘grande pessoa’, ‘cara
do bem’ e ‘altamente compe-
tente’ na definição dos comen-
tários. Pelo perfil, Rafael po-
derá ter uma interface melhor
com o setor de comércio da
cidade, assumindo inclusive o
gestão da área de Posturas,
que lida diretamente com os
comerciantes, por meio da fis-
calização.

Já foram anunciados os no-

mes do secretário de Educa-
ção e Cultura, Paulo Fortuna-
to e Andrei Lara; Flávio Hen-
rique de Sá, também mantido
na secretaria; e o novo contro-
lador-geral do município, José
Carlos de Abreu, ex-secretá-
rio de Finanças e oriundo de
Volta Redonda.

Representantes da prefeitu-
 ra de Angra e da conces-

sionária de energia Enel discu-
tiram na semana passada, o
chamado ‘Plano Verão’, ini-
ciativa da empresa distribuido-
ra de energia em preparação
ao período de chuvas previsto
para o período entre dezem-
bro de 2024 e os primeiros
meses de 2025. Com a tradi-
ção de registrar grandes índi-
ces de chuva, a manutenção da
oferta de energia, principal-
mente na Ilha Grande e nos
bairros distantes do Centro de
Angra, é um grande desafio.

Durante o encontro, os re-
presentantes da Enel afirma-
ram que o Plano inclui o au-
mento das equipes de atendi-
mento, a aquisição de equipa-
mentos, melhorias na rede elé-

trica e a implementação de ser-
viços preventivos para garan-
tir um funcionamento mais efi-
ciente do sistema elétrico du-
rante o período crítico. Para a
Defesa Civil de Angra, o Pla-
no pode evitar transtornos.

— É fundamental discutir
ações efetivas relacionadas ao
Verão, para assegurar que a
população não seja prejudica-
da pelas chuvas que podem
afetar a região — disse Fábio

Jr., secretário de Defesa Civil.
As reuniões do Plano Ve-

rão serão a cada quinze dias,
permitindo que a Defesa Civil
e a Enel alinhem estratégias e
ações para os meses chuvosos
do ano. Além da Defesa Civil,
também participaram do en-
contro, representantes da con-
cessionária CCR RioSP, que
administra a rodovia Rio-San-
tos, e das secretarias de Ur-
banização e da Ilha.

Equipe do prefeito eleito está quase exclusivamente formada por integrantes do atual governo em Angra

REUNIÃO será feita a cada 15 dias para ajuste de ações

A prefeitura de Angra abriu uma Consulta Pública sobre
 a contratação de empresa especializada na realização

de estudos técnicos e elaboração do chamado Plano de Mo-
bilidade Urbana da cidade, com vistas a estabelecer uma
nova Política Municipal de Mobilidade, integrada ao Plano
Diretor e aos demais planos setoriais do município.

De acordo com o governo municipal, o Plano de Mobi-
lidade será um instrumento de planejamento de curto, mé-
dio e longo prazo que visa a melhoria da mobilidade urbana
visando uma efetiva transformação local para o desenvolvi-
mento da cidade. O transporte público é apontado como
um dos graves problemas de gestão nas cidades, com forte
influência do Poder Público na definição de metas, valores e
modais.  

Quem quiser pode ver a minuta do Termo de Referência
e anexos site da prefeitura. Sugestões podem ser enviadas
para transito.mobilidade@angra.rj.gov.br até a terça-fei-
ra, 12, com o título ‘Consulta Pública nº 01/2024/SSP’.

Eletronuclear inicia a
20ª parada de Angra 2

DIVULGAÇÃO/PMAR
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Concurso Natal Luz e Arte

chegará a 11 bairros de Angra
Comissões de moradores farão árvores natalinas de decoração

Recifenses vêm conhecer
serviço de telemedicina

Ministério Público pede a
cassação do governador
Em mais um capítulo da disputa elei-

  toral de 2022, agora a Procura-
doria-Geral Eleitoral (PGE) defendeu
no Tribunal Superior Eleitoral (TSE) a
cassação do mandato do governador
do Rio, Claúdio Castro (PL) e do vice-
governador, Thiago Pampolha (MDB).
O parecer foi enviado na quinta-feira,
6, ao tribunal.

A procuradoria se manifestou em um
recurso contra a decisão do Tribunal
Regional Eleitoral do Rio (TRE-RJ)
que, em maio, absolveu Cláudio Cas-
tro e demais envolvidos em supostas
contratações irregulares na Fundação
Centro Estadual de Estatísticas (Ce-
perj) e na Universidade do Estado do
Rio de Janeiro (Uerj) durante a cam-
panha eleitoral de 2022. O adversário
de Castro na disputa, o ex-deputado
federal Marcelo Freixo (PT), também
tenta cassar a chapa Castro/Pampolha.

No documento enviado ao TSE, o
vice-procurador-geral eleitoral, Ale-
xandre Espinosa, afirma que Castro
obteve vantagem eleitoral na contrata-
ção de servidores temporários sem
amparo legal e na descentralização de
recursos para entidades desvinculadas
da administração pública, entre outras
irregularidades. Para Espinosa, Castro
e os demais acusados devem ter os
mandatos cassados.

— A prova dos autos autoriza o re-
conhecimento da prática do abuso de
poder político e econômico, com gra-
vidade suficiente para conspurcar a le-
gitimidade do pleito, de modo a se de-
terminar a cassação do diploma dos
investigados Cláudio Castro, Thiago
Pampolha Gonçalves e Rodrigo Bace-
lar, declarando-se a inelegibilidade,
pelo prazo de oito anos — defende o
parecer do procurador.

A prefeitura de  Angra deu
 início esta semana a mais

uma edição do concurso ‘Na-
tal  Luz e Arte’, que usará ma-
teriais recicláveis para criar ár-
vores de Natal no acesso a
pelo menos 11 bairros da ci-
dade. As comunidades parti-
cipantes da iniciativa serão a
Vila do Abraão e Provetá,
ambas na Ilha Grande; Jacue-
canga, Camorim, Campo
Belo, Nova Angra, Belém,
Bracuí, Frade, Vila Histórica e
Parque Mambucaba, no con-
tinente. O objetivo da ação é
envolver as comunidades na
preservação ambiental e esti-
mular a criatividade e o espíri-
to natalino.

A secretária de Urbaniza-
ção, Beth Brito, está realizan-

do visitas técnicas com os gru-
pos envolvidos para agendar a
montagem das árvores em toda
a cidade.

— Resgatamos o projeto
para que os moradores parti-
cipem ativamente da criação
das árvores de Natal e da va-
lorização da sustentabilidade.
Após o período natalino, to-
dos os materiais utilizados se-

rão reciclados —
prometeu a se-
cretária, confir-
mada para man-
ter-se no cargo a
partir de 2025.

Os grupos,
com no máximo
20 participantes,
estão concorren-
do a prêmios de

um final de semana em Grama-
do (RS) para o primeiro lugar;
para Canela (RS) no segundo
lugar; e viagens a Miguel Pe-
reira Penedo nas posições três
e quatro. Todos os participan-
tes ganharão um passeio para
a Ilha Grande. A comissão jul-
gadora terá cinco membros e
a avaliação será de 13 a 20 de
dezembro deste ano.

ARQUIVO

Representantes da secreta-
 ria de Saúde do Recife

(PE) estiveram em Angra na
semana passada, para conhe-
cer o trabalho de telemedicina
da rede angrense. A secretaria
de Saúde é considerada pio-
neira na implantação do siste-
ma para tratamento da saúde
mental no final de 2023. O pro-
jeto atende aos pacientes em
quatro dias da semana com
consultas de psiquiatria infantil
e psiquia-tria adulta, com pre-
visão de ampliação em breve.

— Obtivemos melhorias
importantes no atendimento na
área de saúde mental com a
teleconsulta, reduzindo a fila de
espera na psiquiatria infantil e
adulta. E vamos melhorar mais,
expandindo o atendimento
para neuropediatria e psicolo-
gia — promete o secretário de
Saúde, Rodrigo Ramos.

Da Saúde do Recife, parti-
ciparam da visita a secretária
adjunta, Pâmela Alves; a ge-
rente Tássia Carneiro; e o ge-
rente-geral de Saúde Digital,
Gustavo Godoy, que destacou
que a experiência exitosa de
Angra motivou a vinda da equi-
pe em busca de inspiração e
formas de fazer para implantar
o serviço na capital pernambu-
cana.

— Viemos ver como Angra
superou o desafio de implan-
tar a telemedicina e reduzir a
fila no atendimento. Com a
pandemia, nós tivemos um
enorme crescimento da procu-
ra por saúde mental. O aten-
dimento em psicologia e psi-
quiatria é feito no longo prazo,
em várias consultas, e isso sig-
nifica um desafio para a saúde
pública — explicou Gustavo
Godoy.
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Cartório em Angra lidera ranking nacional de
emissão de autorizações para doações de órgãos

Até outubro, 485 pessoas manifestaram oficialmente o desejo de doar os órgãos após a morte

Desde que os cartórios do
 Brasil começaram a emi-

tir a Autorização Eletrônica de
Doação de Órgãos (AEDO),
que indica as pessoas que de-
sejam doar órgãos após a
morte, o registrador civil e ta-
belião de notas de  Angra,
Matheus Faria Carneiro, lide-
ra as emissões de AEDO’s em
todo o país com 485 atos já
registrados até outubro.

Matheus atribuiu o sucesso
de seu cartório a uma combi-
nação de esforços, que inclui,
segundo ele ‘um intenso traba-
lho de treinamento e qualifica-
ção da equipe’, aliado ao es-
pírito solidário da população.

— O forte vínculo e a con-
fiança que a comunidade de-
posita em nosso tabelionato

facilitam enorme-
mente essa mis-
são — afirma o
tabelião.

Desde o lan-
çamento oficial da
AEDO em abril,
o Brasil vê cresci-
mento na utiliza-
ção da ferramen-
ta. Durante os dois meses da
campanha de emissões de Au-
torizações foram registradas
5.164 solicitações de AEDO
em todo o país, envolvendo
424 cartórios que se engaja-
ram na iniciativa.

O Rio de Janeiro é o segun-
do estado com maior número
de solicitações de AEDO, ape-
nas atrás de São Paulo, con-
solidando-se como referência

no uso da plata-
forma. O desta-
que no ranking é
o Registro Civil
de Notas em An-
gra, que funciona
no Frade, onde
foram emitidas
485 AEDOs.

Regulamenta-
da pelo Provimento nº 164/
2024 do Conselho Nacional
de Justiça (CNJ), a AEDO é
disponibilizada gratuitamente à
população. Os responsáveis
do Sistema Nacional de Trans-
plantes, do Ministério da Saú-
de, podem consultar as auto-
rizações por meio do CPF do
falecido diretamente na Cen-
tral Nacional de Doadores.

O registro como doador, no

entanto, ainda gera apreensões,
como explica o gerente.

— Muitas pessoas se sen-
tem preocupadas e desconfia-
das, mas, com informação cla-
ra e a robustez da plataforma
E-notariado, os usuários se
sentem mais seguros. A deci-
são sobre a doação de órgãos
cabe sempre à família. A pos-
sibilidade de registrar a mani-
festação de vontade por vi-
deoconferência traz um alívio
significativo — explica ele.

Ele também destaca o im-
pacto emocional da AEDO,
que vai além do ato da doa-
ção, tocando os familiares e
levando doadores a compre-
enderem que, ao salvar vidas,
podem ‘suavizar o luto de seus
entes queridos’.

Como fazer a AEDO
gratuitamente?

Para realizar a Autorização
Eletrônica de Doação de
Órgãos, o interessado pre-
enche um formulário no site
(aedo.org.br), que é re-
cepcionado pelo Cartório
de Notas selecionado. Em
seguida, o tabelião agenda
uma videoconferência para
identificar o interessado e
coletar a sua manifestação
de vontade. Por fim, o ci-
dadão e o notário assinam
digitalmente a AEDO, que
fica disponível para consul-
ta no Sistema Nacional de
Transplantes. A plataforma
funciona 24 horas por dia,
7 dias por semana.
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Angra marca licitação do Parque da Cidade
Prazo para implantação total do Parque é de até seis anos

Estado abre concurso

Estado abre período de renovação
de matrícula das escolas no Rio

PREFEITURA já construiu o acesso principal ao Parque

A licitação do Parque Na-
 tural Municipal da Mata

Atlântica, o Parque da Cida-
de, na Enseada, será no dia 5
de dezembro, às 14h, na sede
da Bolsa B3, em São Paulo. A
data foi definida após a prefei-
tura de  Angra realizar ajustes
no edital do projeto.

— Este projeto integra pre-
servação ambiental e ecoturis-
mo e será um marco no desen-
volvimento turístico do muni-
cípio. Além de impulsionar o
turismo continental e explorar
nossas belezas naturais, o Par-

que da Cidade fortalecerá a
economia local, gerando negó-
cios e empregos — prevê An-
dré Pimenta, secretário de Par-
cerias do município.

A concessão do Parque da
Cidade visa a promoção do
ecoturismo, o desenvolvimen-
to econômico e a preservação
ambiental. A empresa vence-
dora da licitação terá contrato
de 35 anos para implantar, ad-
ministrar, operar e manter o
Parque, com acesso às estru-
turas já feitas que incluem o
acesso e estacionamento.

Após o término da licitação,
a segunda etapa das obras será
a construção de infraestrutura
para estender a estrada até o
ponto mais elevado da cidade,
no Morro do Bulé, etapa que
aparentemente também será li-
derada pelo município.

O valor de referência do
contrato é de R$ 438 milhões,
com um período de implanta-
ção de até 72 meses e uma taxa
interna de retorno de 9%. O
projeto prevê atividades ao ar
livre, como trilhas, trekking,
escalada, voo livre, rapel, ci-

clismo, mountain bike, arvo-
rismo e mirantes. Também está
prevista a construção de res-
taurantes panorâmicos, lojas,
um museu, anfiteatro, horto,

trenó, hotel e um teleférico que
ligará o centro de Angra ao
Parque. O Parque possui cer-
ca de mil hectares, com vasta
área de Mata Atlântica.

O Governo do Estado abriu
 na sexta-feira, 1º, o pe-

ríodo de renovação de matrí-
culas pra as escolas da rede es-
tadual em 2025. Os interessa-
dos em seguir nas escolas da
rede no ano que vem devem
fazer o cadastro no site Matrí-
cula Fácil.

Para o ano que vem, a rede
estadual do Rio ampliará sua
capacidade de atendimento ao

Ensino Médio. Ao
todo, serão mais de 1,2
mil unidades escolares,
com oportunidades
para Escolas de Novas
Tecnologias (E-Tecs),
Cívico-militares, Interculturais,
de Itinerários de Formação
Técnica e Profissional, entre
outras.

Nesta primeira etapa, a ins-
crição é destinada aos alunos

das unidades escola-
res que desejam per-
manecer no mesmo
colégio, mesmo cur-
so e turno, no ano le-
tivo de 2025. O pro-

cesso de renovação de matrí-
cula ocorrerá exclusivamente
de forma on-line. Caso o res-
ponsável ou o aluno não tenha
internet, pode ir à unidade es-
colar mais próxima.

Justiça proíbe novo
embargo de Angra 3

Acesse aqui para
mais informações

Em mais um revés da disputa entre o município de  An-
 gra dos Reis e a Eletronuclear envolvendo o retorno

das obras da usina  Angra 3, o Tribunal de Justiça do Rio
(TJ/RJ) acolheu um recurso interposto pela empresa que
administra as usinas, determinando a proibição de novos
embargos locais pelo período de 90 dias, enquanto um
processo administrativo é analisado. A decisão foi na ter-
ça-feira, 29.

Os desembargadores da 7ª Câmara de Direito Público
do TJ/RJ concederam provimento parcial ao recurso da
Eletronuclear, determinando que a prefeitura de Angra dos
Reis finalize o processo de renovação do alvará de licença
que asseguraria a legalidade das obras.

Na queixa feita ao Tribunal, a Eletronuclear ingressou
com pedido de mandado de segurança, argumentando a
ausência de irregularidades nas questões apontadas pelo
embargo promovido pela prefeitura de Angra no ano pas-
sado. Embora uma liminar tenha sido concedida inicialmente
pelo juízo de primeiro grau, a mesma havia sido cassada
em sentença.

Em junho, a liminar foi restaurada em sede de tutela
recursal e agora foi confirmada em recurso de apelação.
Considerando a importância e a magnitude da obra, o Tri-
bunal julgou adequado o prazo de 90 dias e sugeriu a pos-
sibilidade de mediação para resolver o impasse.

No fundo a questão é apenas política e uma ‘teima’ do
prefeito angrense, Fernando Jordão (MDB), em conceder
o licenciamento à obra antes de arrancar da Eletronuclear,
compromissos de repasse de recursos das contrapartidas
sociais devidas à cidade, que superam os R$ 260 milhões
que seriam pagos em até 7 anos. (K.V.)

O Governo do Estado do
 Rio abriu concurso para

Inspetor de Polícia Penal, da
secretaria de Administração
Penitenciária (Seap), após 12
anos sem seleções públicas ao
cargo. De acordo com o edi-
tal serão 300 vagas, com salá-
rio inicial de R$ 6.128,29 e
Gratificação de Valorização
Profissional de R$1.119,29,
para o cumprimento de uma
carga horária de 40 horas se-

manais – ou regime de plan-
tão, na escala 24h x 72h.

Atualmente, a Seap é res-
ponsável pela custódia de mais
de 43 mil pessoas privadas de
liberdade, distribuídas em 50
unidades prisionais, além de
realizar o controle de acesso
às unidades e promover a res-
socialização dos detentos. O
órgão também realiza a moni-
toração eletrônica de mais de
8 mil indivíduos em prisão do-

miciliar e de potenciais agres-
sores de mulheres enquadra-
dos na lei Maria da Penha. As
inscrições podem ser feitas até
o dia 12 de dezembro.

— Este concurso é uma
grande oportunidade para
quem deseja atuar na defesa
da segurança pública do nos-
so estado, trilhando uma car-
reira sólida. O reforço vem
numa boa hora e vai permitir
ao governo, inclusive, seguir
investindo em novos equipa-
mentos para o sistema prisio-
nal — afirma a secretária de
Administração Penitenciária,
Maria Rosa Lo Duca.

para Inspetor Penal

ARQUIVO / 2023
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Patrulha Maria da Penha
protege família de agressor

Abordagem da PRF prende dupla
que levava drogas para o Frade

Na ação, foram apreendidas 800 cápsulas contendo cocaína

IATE CLUBE AQUIDABÃ
CNPJ 28.507.572/0001/-80

AVISO DE EDITAL

O Iate Clube Aquidaba, através de se Comodoro, no
uso de suas atribuições legais, em obediência ao arti-
go 25, parágrafo segundo do Estatuto do clube, comu-
nica aos sócios proprietários dos títulos abaixo relaci-
onados, que terão o prazo de 30 (trinta) dias, a contar
da publicação deste, para saldar o débito com o clube.

Em não satisfazendo a sua obrigação perderão a
propriedade do título e a condição de sócio para o
clube.

Nºs dos títulos: 1240.

Angra dos Reis, 29 de outubro de 2024

Carlos Alberto Gibrail Rocha Filho
Comodoro do Iate Clube Aquidabã

Moradores denunciam

invasão na Ilha Grande

PM prende mais um foragido

MORADORES da praia de Passaterra chamaram a Polícia

REPRODUÇÃO

REPRODUÇÃO

DROGAS apreendidas
estavam com dupla presa

PARTICIPE DO NOSSO CANAL DE NOTÍCIAS | Aponte a câmera do seu celular para este QR Code e receba notícias todos os dias.
Acesse também o conteúdo exclusivo sobre as cidades da Costa Verde fluminense no nosso site em tribunalivrejornal.com.br

Policiais rodoviários federais
 da delegacia em  Angra

dos Reis apreenderam cerca de
800 pinos de cocaína na noite
do último sábado, 2, na rodo-
via Rio-Santos, durante abor-
dagem a veículo na via. A dro-
ga estava escondida no porta
malas de um veículso Kia/Ce-
rato com dois ocupantes.

O carro foi abordado pela
equipe da PRF por volta das
20h30, quando os policiais fa-
ziam patrulhamento no quilô-
metro 507 da rodovia, entre os
bairros Bracuí e Frade. O mo-

torista do veículo, identificado
pelas iniciais JCM, 25, seguia
acompanhado de um passagei-
ro de 32 anos. Este último, já
havia sido preso por tráfico de
drogas em 2017. De acordo
com os agentes, a dupla resi-
de na própria região de Angra
e levaria a droga para o bairro
do Frade.

A ocorrência foi encami-
nhada para a 166ª DP (An-
gra), onde foi lavrado o auto
de prisão em flagrante, com a
detenção dos marginais para
providências da Justiça.

Policiais Militares do Servi-
 ço Reservado do 33º

BPM (P2), com auxílio de in-
formações encaminhadas pelo
Disque Denúncia Angra (0300
253 1177) realizaram no sába-
do, 2, a prisão de um homem
considerado foragido da justi-
ça do estado de Mato Grosso
do Sul.

De acordo com os agentes,
Daniel dos Santos Machado,

que possuía um mandado de
prisão em aberto pelos crimes
de roubos de veículos e tráfi-
co de drogas na cidade de
Água Clara (MS), foi captu-
rado em um pousada na praia
da Biscaia, após a Monsuaba.
Ele foi encaminhado à 166ª DP
(Angra), onde permaneceu
preso à disposição da Justiça.
Vídeo da detenção de Daniel
está nas redes sociais do Tri-

buna Livre.
A Polícia Militar solicita à

população que contribua com
o trabalho das autoridades,
denunciando qualquer ativida-
de criminosa, localização de
bandidos, armas e drogas ao
Disque Denúncia. O serviço
funciona 24h por dia, sete dias
da semana, através dos tele-
fones 0300 253 1177 e (21)
2253 1177.

Após receberem denúnci-
 as de moradores, agen-

tes da secretaria de Segurança
Pública de Angra fizeram uma
blitz na praia de Passaterra, na
Ilha Grande, para checar infor-
mações sobre invasão de imó-
veis no local. A comunidade
desconfiou da atitude de ao
menos três indivíduos, que à
noite estariam buscando casas
vazias para se abrigarem, pos-
sivelmente para consumo de
entorpecentes.

A equipe da Segurança
municipal foi ao local e encon-
trou, de fato, os suspeitos in-
dicados, portando ainda entor-
pecentes, uma machadinha e
uma arma de mergulho equipa-

da com arpão.
O grupo foi detido e enca-

minhado à 166ª DP (Angra).
Dois dos suspeitos foram au-
tuados por posse de drogas e
liberados. O terceiro indivíduo,
de nacionalidade argentina, foi
conduzido à Polícia Federal
por estar no país sem a docu-
mentação necessária. A PF iria
notificar o estrangeiro a deixar
o Brasil.

De acordo com a prefeitu-
ra, a secretaria de Segurança
mantém uma rotina de patru-
lhamento regular na Ilha Gran-
de, com as equipes da Opera-
ção Transparência, Postura e
com o serviço Proeis, em prai-
as e vilarejos.

Agentes da equipe da Ron-
 da Maria da Penha da

Guarda Municipal de Manga-
ratiba, foram acionados na
madrugada da segunda-feira,
4,  e prendeu em flagrante um
homem acusado de violência
doméstica contra a esposa e a
enteada, de 13 anos. O caso
foi na região central.

A Ronda foi acionada pe-
los inspetores da 165ª DP
quando era efetuado o regis-
tro da ocorrência. Além de
prestarem assistência às vítimas
ainda na delegacia, a equipe da
Guarda ainda as levou para a
Sala Lilás, no Hospital Victor
de Souza Breves para atendi-
mento médico e relato do fato.

Após o acolhimento hospi-
talar, a equipe de segurança foi
até o endereço das vítimas e
efetuou a prisão em flagrante
do acusado. Ele estava com
outras três crianças no imóvel
e não ofereceu resistência à pri-
são. O caso é investigado e as
seis crianças envolvidas foram
amparadas de imediato. Publicado também na edição digital (30/10/24)
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